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新しい事務長を紹介いたします 

 作業療法では、更衣やトイレ、発症前の楽しみなどが少しでも出来るように練習をします。目標を決

めるのは難しく、手足の動き、体力や意欲の低下により、いろんなことをあきらめがちです。そこで、

作業療法士はその方の生活歴、身体、知的精神機能、環境など様々な情報から、可能性を判断し、達成

可能な目標を患者様やご家族様と話し合って決めます。 

その具体的な一例を紹介したいと思います。 

写真中央の女性は、脳梗塞、右片麻痺です。入院してすぐに、身のまわりの事は何とかできるようにな

りましたが、右手の使いにくさがあり、気分が

落ち込んでいました。若いころに手芸教室に通

い、60代には教室を開いていました。作業療法

では右手の練習の他に、集団での創作活動の機

会を提供しました。会話を楽しむことから、簡

単な折り紙ができるようになり、次第に他の患

者さんに以前されていた手芸を教えるようにな

りました。自ら材料を用意し、新しい作品作り

を提案されるようになり、退院後はまた、教え

たいと言われるまで、自信を取り戻すことが出

来ました。 

作業療法科 科長 今井由美子 

     人の生きる喜びは生活の中にある！ 
        リハビリを通して私たちが支援します 

 3月1日付で、協立温泉病院の事務長代行を拝命しました小田政司です。 

宜しくお願い致します。私は平成22年10月から協立温泉病院で勤務させて頂いてお

り、この度、前任の内堀事務長のあとを受けまして就任致しました。初めての事務

長職ということもあり学ばなければならないことが多く、また仕事の大変さもひし

ひしと感じ改めて身の引き締まる思いであります。 

さて、2年に1度の診療報酬改定が平成28年4月に行われました。国は改定を通じて

目指すべき医療の在り方を示しており、今回の改定では長期間入院するよりも、自

宅や施設にいながら治療を受ける「在宅医療の推進」を重要視し、促す内容となりました。 

平成30年4月には、医療の「診療報酬改定」介護の「介護報酬改定」が同時に行われる為、今後ます

ます医療と介護の連携、在宅医療の強化が進められることが予想されます。これは、長年川西で慢性期

医療を支えてきた当院にとりましても、新たな体制作りが求められる事となります。藤岡院長・山﨑副

院長・田中看護部長と共に地域連携を推進し、今まで以上に協立温泉病院が地域に信頼される病院にな

れますよう微力ながら努めて参りますので、どうか今後ともご指導・ご支援賜りますようお願い申し上

げます。                                 事務長 小田政司 
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≪ご意見≫ 

男女兼用のトイレですが、暖房便座になって

いないので、いつも使用する度に、冷たい、

冷たいと言っています。節電のランプがついて

いるので、暖かくなっていないようです。心臓

発作でも起こしてからでは遅いので、暖かくな

るようにお願いします。 
＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。ご不快な思いを

おかけし、申し訳ございません。該当病棟を

調査した結果、ご指摘の通り節電モードに

なっておりました。今後は病棟スタッフが定期

的に点検し、便座が暖かい状態であることを

確認してまいります。  庶務課 
 

 

≪ご意見≫ 

皆様には入院してから、色々とお世話になり感

謝しております。家族の事もご心配いただき、

ありがとうございます。先生、看護師さん、ヘ

ルパーの方々、リハビリ担当の方、いつもいつ

もありがとうございます。これからもお体に気を

つけてよろしくお願い申し上げます。 
＜回答＞ 

日頃は、看護ケアへのご協力ありがとうござ

います。病状についてのご不安も大きく、ご

心配お掛けしています。お心遣い、優しいお

言葉ありがとうございます。 

職員一同、新たなエネルギーを得ました。 

今後も、患者様ご家族様が安心して療養

を継続できるよう努めます。 

ご家族様ご自身も、ご無理なさいませんよう

に。  看護部 
 
 

  

看護部のユニホームが変わりました！ 

とても明るくて動きやすくなっていま

す！ 

 

今年も35名の新入職員が入り、各部署で活躍中で

す。まだまだこれからですが、どうかご指導の

程、よろしくお願いいたします。 

新入職員も随分慣れてきました。5月

病を乗り越え、パワー全開！ 

女性 

男性 

好きな色が

選べます 


